Verfahren der Probenahme

zurück

Der Fair-Play Gedanke und die Einhaltung der Regeln, die sich der Sport selbst gegeben hat, haben eine große Bedeutung für alle Sporttreibenden. Zu diesen Regeln gehört auch die Beachtung des Dopingverbotes, das durch Kontrollen bei Wettkämpfen und im Training überprüft wird. Darüber hinaus dienen die Dopingkontrollen auch dem Schutz vor gesundheitlichen Schäden, die durch die Einnahme und den Missbrauch von Medikamenten/Dopingmitteln entstehen können. Aus diesen Gründen werden seit Herbst 1994 neben den A- bis C-Kaderangehörigen auch die Nachwuchssportler/innen des D/C-Kaders in das Doping-Kontroll-System und in die Aufklärung über Doping mit einbezogen.

Doping-Kontroll-System